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Que Dieu nous garde.

Nous, prêtres, évêques, de la sainte église catholique et romaine, humbles représentants de Dieu sur
terre, subissons le martyr de l'anathème jeté sur nous par des journalistes mécréants, nous sommes
dans le supplice et nous ployons sous la salissure d'incriminations répétées.
En fait ces suppôts du Diable, sans foi, ces âmes perdues, nous reprochent nos pratiques sexuelles
avec de jeunes enfants.
Ces jeunes âmes que nous avons la charge de guider vers la lumière.
C'est à dessein, que ces adorateurs de Méphistophélès, font fi du suprême, du merveilleux
commandement qui nous ordonne
"Aimez vous les uns les autres.", puis "croissez et multipliez"
Nos tourments sont nombreux et que Dieu nous soit témoin :
car une infâme femelle a commis le crime suprême.
Cette jeune Brésilienne, ce ventre, ce réceptacle de la création, a osé défier la parole de Dieu.
Ce monstre « female » a exterminé, massacré, anéanti, avec la complicité de sa mère et sous le
prétexte fallacieux de préserver sa misérable vie, les deux innocents conçus en elle depuis quelques
semaines.

Cet abominable crime, cet homicide fut perpétré sous le prétexte que cette servante du Seigneur, ce
sexe honteux, avait été inséminé sans son accord, et qu'elle n'avait que 9 ans.!!
Vraiment! et alors ?! En voilà bien de bonnes raisons !.
Un acte incroyable, funèbre, affligeant, si macabre, qu'il ne saurait trouver sa justification dans des
raisonnements si confus, abscons, et fumeux.
L'ignoble martyr de ces anges exigeait un jugement sans faille et sans mollesse.

Nous, nous protégeons la vie.
Notre bonté est immense , sans limite, à l'instar de celle de notre Père .
Cependant, nous nous devions, nous le clergé, garant de la morale, et gardien patenté du troupeau,
nous faire violence et donner notre sentence, rendre un verdict sans faiblesse, en dépit de notre
immense amour pour notre prochain, et malgré notre profonde et miséricordieuse empathie.

ET c'est donc, empreints d'une grande tristesse, soutenus par nos prières, avec courage, sourds à
notre faiblesse naturelle, que nous avons, nous Dieu sur terre, à sa place , fulminé, rugit, déclamé et
formé notre condamnation juste en tout, contre cette graine égarée et rebelle, sortie du gynécée.
Nous l'avons excommuniée, rejetée dans le giron de Satan à qui elle s'est soumise et avec qui elle
s'est salie, devenue impure et du même coup impropre, à notre sainte mère l'église.

En d'autre temps cet abominable péché mortel, cet acte monstrueux, effrayant, ce terrible homicide
aurait mené cette rebelle brebis égarée, jusqu'au bûcher?
Nous aurions fouetté, éviscéré, supplicié, puis égorgé, mise en pièce, dans les souffrances de l'enfer
et de ses flammes, ce suppôt de Satan.
Aujourd'hui, par grande bienveillance, nous nous sommes modérés, nous avons pour notre soeur
perdue, fait preuve d'une infinie mansuétude, par charité Chrétienne, et dans notre grande
indulgence, dans l'amour du très grand, nous contenons notre colère, et l'avons avec fermeté, soit,
mais avec douceur rejetée à tout jamais.

En partant, Dieu nous a donné ses consignes, en outre il nous a ordonné:
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« croissez et multipliez ».

Voici qui va nous permettre enfin de relever le défi du sida et des 30 millions de morts à venir.

Nous redisons donc,La solution n'est pas le préservatif, non!!
le pape s'est clairement exprimé sur ce point : « le préservatif contre le sida, cela ne sert à rien, et
même le préservatif aggrave les risques. »CQFD.

« Le préservatif ne sert à rien ?? bien évidemment, la raison en est, que nos bergers, nos prêtres
innocents et sans expérience, ne savent pas le mettre.
Je préconise des leçons d'éducation sexuelle pour les curés, les évêques, et le pape.
Et, de la pratique, de la pratique, de la formation de groupe, avec l'aide de bénévoles au service de
l'église.

Donc, pour les cours et les travaux pratiques pas besoin de frais inconsidérés.
On pourrait réserver une partie du choeur des églises, en les réaménageant:
de jolis sofas, quelques voilages pour créer une intimité adéquate, et des tableaux évocateurs, des
miroirs, en fait un décor plus chaleureux et apte aux rapprochements.
La place ne manque pas, et nous possédons déjà de jolis tapis et une foule de dentelles délicates,
luxueuses et coûteuses, nous pourrons ainsi par ces usages amortir intelligemment le coût de notre
patrimoine séculaire.
De plus l'odeur de l'encens brûlait dans nos églises se prête admirablement à créer une ambiance
propice à l'instar de ces lieux de plaisir, qui font la réputation paradisiaque de l'orient.
Bien sur il sera absolument nécessaire de refaire l'isolation et prévoir un chauffage plus efficace. La
fraîcheur de la nef peut-être dangereuse pour la santé des jeunes enfants et des évêques touchés
par un âge canonique.
Peut-être aussi revoir la musique et la sono, l'éclairage, aussi. Quelques boules tournantes
descendant de la voûte.
Voilà, juste quelques petites améliorations peu coûteuses, par ci par là, et la formation de nos
représentants de Dieu sur terre pourra se faire dans la clarté et exemptée, enfin,de la contrainte du
secret malsain et culpabilisant.
Nous respecterons le dogme catholique, et nous éviterons en bon chrétien de déclencher le courroux
divin , nous proscrirons donc très fermement la diabolique sodomie, et ceci quelque soit les
demandes.
Question : faut-il intégrer, les religieuses à cette formation? Nous devrons mettre cette question au
vote .
Nous le clergé, sommes Dieu.
Sachez, mes frères, sachez mes soeurs, que Dieu c'est nous.
Depuis deux mille ans, nous voici sous cette noble charge.
Dieu, occupé ailleurs, nous a laissé les clefs, et la gestion de sa création.( que son Nom soit loué).
En son absence, nous gérons son troupeau, ses biens, et son image.

Nous avons toutes latitudes pour cela, nous sommes en règle.
Nous avons les procurations dûment signées, les contrats passés, avec Dieu, signés également, nous
avons la légitimité absolue, les preuves, tout, absolument tout est consigné dans les livres.
Nous avons tout collationné dans un grosse bible pour preuves, et pour éviter les contestations et la
mauvaise foi des infidèles, tentés par la désobéissance.
La désobéissance est notre préoccupation principale et elle va grossissant.
Le troupeau est retors un peu plus chaque jour,: ça discute, ça se rebelle, c'est une pitié de voir les
difficultés toujours grandissantes auxquelles nous devons faire face.

C'est pour nous, pauvres serviteurs un tourment!! un supplice!!!!, nos privations sont au quotidien
un calvaire.
Notre misère est grande: maisons trop vieilles, mal chauffées, toujours habillés en noir (jamais de
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chemises Hawaïennes), privés de plaisirs charnels, contraints de nous satisfaire de petits garçons, de
petites filles, pas de films X,......
Et pourtant nous avons toutes les preuves utiles qui justifieraient la dévotion et la soumission sans
faille de nos brebis.
Des preuves absolument indéniables , indéfectibles::
Ainsi, certains ont témoigné, et donc ils ont dit, puis ils ont écrit.
Ils ont écrit ce que d'autres avaient dits.
A la suite de quoi, ils ont tout recopié dans le livre, le gros livre dans lequel on a tout mis et écrit,
ensuite avec encore plus de précisions que ce que les précédents disaient, ils ont encore écrits.
En même temps, certains avaient vu et compris ce que les autres ont dit, alors avec encore de
nouveaux détails d'autres ont ré écrit ce que d'autres avaient dit , vu et su.
Les suivants , et les autres, ont dit, et reporté ce que d'autres, avant et après eux, leur avaient dit de
ce que les autres disaient. Plus tard, encore, des précisions, des témoignages sont récrits.
Donc ils l'ont redit, après quoi, dans leur certitudes, ils l'ont ré écrit.....
et répétés à ceux qui l'ont dit..........
En résumé, c'est sans conteste.
Toutes les preuves sont là.
C'est absolument indiscutable.
Le doute est funeste, rédhibitoire, dangereux, fatal, néfaste....

Outre, les difficultés rencontrées, de façon aléatoire, dans le contrôle de la morale du troupeau,
après deux mille ans d'exercice inflexible, et après avoir connu une certaine exclusivité en occident,
nous nous heurtons à ce jour, à un problème majeur, nous voulons parler de la mondialisation.
Nous voici, maintenant en concurrence direct avec, des religions extrêmement compétentes, qui
possèdent des moyens puissants.
Nous faisons face à une conjoncture difficile. Nous devons nous battre, entraînés par nos adversaires
dans une compétition féroce.
Les musulmans, en l'occurrence, ont des femelles en certains pays qui peuvent fournir jusqu'à dix ou
douze, enfants par ventre.
Nous ne pouvons donc faiblir devant une petite Brésilienne inconsciente, qui nous met par son
insoumission, dans un grand danger.

Plus personne ne lit le gros livre et tout va à vau -l'eau
Et nous, le clergé, maintenons seul la barre de notre Sainte église, toujours résolus et stricts, sans
faiblesse, nous avons courageusement assumé tous les combats, les perfides attaques::
les croisades, les cathares, le schisme d'orient, les Anglicans, les protestants, l'inquisition, nous
avons brûler tant de sorcières, réduit tant de femmes et d'hommes au silence, et au néant........
Nous avons tant oeuvré pour l'amour.....
Il faut noter qu'en outre, cela fait deux mille ans que nous menons seuls l'entreprise.!!!
Il n'est pas assuré, si Dieu revient, dans le cas improbable de son retour, il n'est pas acquis que nous
lui laissions la main.
Nous pensons que dans l'hypothèse d'un retour inopiné de « Notre Père qui est au cieux « , il est très
probable, que nous ne lui passerions certainement plus les commandes.
Nous avons la parole, nous la garderons.
Il est de fait, qu'il ne siège plus au directoire, depuis très longtemps.
Il n'a plus le droit de vote au conseil d'administration, nous ne le voyons jamais aux assemblées
générales.
Il n'a plus d'intérêt dans les actions, en résumé, il serait logiquement, mis sous tutelle.
Ou au mieux le clergé tout puissant et omniprésent, omniscient, omni puissant, dans sa grande
générosité pourrait désigner Dieu notre père « Docteur Honoris Cosa, » de la grande Église
catholique,et romaine.
Priez pour lui!!!!!!
Priez pour vous
Lydia Maleville
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